



Regionaljournal Steiermark



Pensionistin bei Sturz schwer verletzt

Dienstagnachmittag stürzte eine 66-jährige Pensionistin aus Linz beim Wandern auf den sogenannten Etrachböden und zog sich schwere Verletzungen zu.

Die 66-Jährige ging mit zwei weiteren Frauen von St. Nikolai im Sölkatal auf das Deneck. Beim Abstieg stolperte sie auf einem flachen Wanderweg im Bereich der Etrachböden in 2.187 Metern Seehöhe. Sie erlitt eine Fraktur des rechten Unterarmes und Prellungen im Bereich der Oberlippe und des Kinnes. Die Verletzte wurde mittels Rettungshubschrauber geborgen und in das Krankenhaus Schladming geflogen.

